

Jubiläum bei der Jugend- und Drogenberatung MV 7.3.2018

# Ein Vierteljahrhundert im Dienst



Irmgard Ebbing und Joachim Jüngst (Bildmitte) feierten ihr 25-jähriges Jubiläum.

**RHEINE.** Gleich zwei Mitarbeiter der Jugend- und Drogenberatung, Aktion Selbsthilfe feierten jetzt ihr 25-jähriges Dienstjubiläum.

Zum einen blickt Irmgard Ebbing auf ein Vierteljahrhundert im Dienst zurück. Sie ist seit 1993 als Beraterin und Suchttherapeutin im Verein tätig. Zum anderen feierte auch Joachim Jüngst sein Jubiläum: Er war zehn Jahre im Betreuten Wohnen und zehn Jahre für die Fach-

stelle für Suchtvorbeugung tätig leitet nun seit fünf Jahren die Einrichtung.

Für beide Jubilare war es klar, dass eine Feier zu diesem Anlass mit den Klienten und Kollegen gefeiert werden sollte. So gab es dann auch einen gemütlichen Frühstücksbrunch mit reich gedecktem Tisch, zu dem viele aktuelle und ehemalige Besucher der Beratungsstelle gekommen waren.

Diana Möllers als Vertreterin

des Vorstandes übergab den beiden Jubilaren nach ihrer Dankesrede eine Urkunde und Geschenke zu diesem besonderen Anlass von 25 Jahren Dienstzeit bei der Jugend- und Drogenberatung, Aktion Selbsthilfe.

Auf dem Foto sind die beiden Jubilare in der Mitte mit Urkunde und Blumen zu sehen, umgeben von den Kollegen der Beratungsstelle und Diana Möllers (rechts) vom Vorstand.